
“ Je ne me souviens pas de lui avoir jamais rien demandé jusqu'à ce jour, qu'il ne me l'ait accordé. Quel tableau je mettrais sous les yeux, s'il m'était donné de retracer les grâces insignes dont Dieu m'a comblée et les dangers tant de l'âme que du corps dont il m'a délivrée par la médiation de ce bienheureux saint. Le Très-Haut donne seulement grâce aux autres saints pour nous secourir dans tel ou tel besoin ; mais le glorieux Saint Joseph, je le sais par expérience, étend son pouvoir à tous.— Je me contente donc de conjurer, pour l'amour de Dieu, ceux qui ne me croiraient pas, d'en faire l'épreuve ; ils verront, par expérience, combien il est avantageux de se recommander à ce glorieux patriarche et de l'honorer d'un culte particulier.”—(St. *Térèse de Jésus.*)

CC

nit
rév
Jér
il a
peu
offr
tim

Q
pou
men
et le
n'es
d'un

L

(1

(2

Extra